

ChileMujeres y Achs anuncian alianza Nacional por la Capacitación Prevención del Acoso Laboral, Sexual y la Violencia en el Trabajo

Este viernes 8 de noviembre se lanzó la Alianza Nacional por la Capacitación en Prevención del Acoso Sexual, Laboral y la Violencia en el Trabajo que ofrecerá capacitaciones en modalidad e-learning gratuita para todas las personas del país con el objetivo de llegar a las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas que necesiten avanzar en la formación de sus colaboradores.

Las capacitaciones fueron elaboradas por ChileMujeres y la Achs, quienes convocaron a gremios empresariales y centrales sindicales a su-

marse en el trabajo conjunto para ampliar la prevención y formación de los y las trabajadoras de Chile para la promoción de ambientes de trabajo más sanos y seguros.

Este trabajo conjunto se enmarca en el contexto de la puesta en marcha de la Ley Karin. De acuerdo con datos de la Achs, en los dos primeros meses de la implementación se prestaron atenciones a más de 2.500 trabajadores correspondientes a la nueva normativa, y un 50% de estos ha tenido un diagnóstico que

requiere reposo laboral.

Los cursos a disposición tienen tres características principales, que pueden resumirse en:

Acceso gratuito y masivo: la capacitación se encuentra en una modalidad e-learning, de manera que independiente de los recursos y del tamaño de las organizaciones, cumplan con las exigencias legales y ninguna persona trabajadora quede sin protección.

Contenidos para el cumplimiento legal: esta capacitación busca ser simple

y completa. Se basa en los contenidos de la “Guía de prevención y trato del acoso sexual, laboral y violencia en el trabajo para personas y empresas”, desarrollada por ChileMujeres en colaboración con la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Oportunidad de certificación: la realización de la capacitación considera una evaluación que de ser exitosa permite acceder a un certificado.

“El esfuerzo de ChileMujeres y la Achs refuerza el compromiso de la funda-

ción por entregar herramientas gratuitas para que el cumplimiento de la ley y el principio de respeto no dependan del nivel de recursos de las organizaciones para poder contratar con capacitaciones y asesorías legales. La implementación de una nueva ley, especialmente de una tan esencial para la dignidad e integridad de las personas, es compleja, por lo que buscamos hacerla simple y accesible y a la vez apegada al marco legal. Agradecemos la confianza de todos los gremios y centrales de trabajadores que forman parte de la alianza